



Antwort zur Anfrage Nr. 0493/2017 der FW-G-Stadtratsfraktion betreffend **Unfallhäufigkeit auf der A60 Höhe Autobahntunnel (FW-G)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die A60 fällt als Bundesautobahn nicht in den Zuständigkeitsbereich der Stadt Mainz. Die Stadtverwaltung ist somit weder für Verkehrssicherheit noch für Geschwindigkeitskontrollen auf der A60 zuständig. Auf Anfrage teilte uns die zuständige Polizei folgende Daten mit:

1. Wie viele Unfälle wurden durch zu hohe Geschwindigkeit verursacht?

2014: insgesamt 168 Unfälle, davon 80 Geschwindigkeit / Abstand.

2015: insgesamt 261 Unfälle, davon 105 Geschwindigkeit / Abstand

2016: insgesamt 234 Unfälle, davon 85 Geschwindigkeit / Abstand

2. Bei wie vielen Unfällen entstanden nur leichte Blechschäden?

3. Wie viele Verletzte, Schwerverletzte, bzw. Tote waren bei diesen Unfällen zu beklagen?

2014: 18 Verletzte, davon 1 Schwerverletzter

2015: 23 Verletzte, davon 1 Schwerverletzter

2016: 34 Verletzte, davon 4 Schwerverletzte

Mainz, 27.03.2017

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete